

Nr.126/15.03.2020

Unterstützung bei Corona-Notlagen Geflüchtete bieten Hilfe an

Spontan haben mehrere Geflüchtete angeboten, Menschen, die durch Corona besonders gefährdet oder belastet sind, durch diese schwierige Zeit zu helfen. Wer Hilfe benötigt, kann sich bei der Flüchtlingshilfe Sprockhövel melden.

Die freiwilligen Helferinnen und Helfer wollen zum Beispiel Einkäufe erledigen oder Fahrdienste leisten, sind aber auch für andere Hilfsdienste offen.

Anlaufstelle ist die Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Bitten um Hilfe bitte per E-Mail an mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de, per WhatsApp unter +4917620521575 oder telefonisch unter 02339-9249756 (bitte Nachricht und Telefonnummer auf dem Anrufbeantworter hinterlassen).